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はすね会（家族会）見学の受け入れ 

はすね会での講演がきっかけで、家族会の

皆さんが見学に来たいという事になりました。 

伝えたいことがいっぱいありましたので、講演

会では言い足りなかった思い、家族の皆さんも

同じだったのかもしれません。 

当初、2～3人来られると思いしや、どんどん

増えて 12人。会の進行を整理するために、予

め質問事項を頂き、デスプレイを使って質問事

項の回答をお示しして行こうと企画していたの

ですが、皆さんが来られると部屋いっぱいで、

狭くて、とてもそんな雰囲気ではありませんでし

た。急遽方針を変え、胡坐座になって、雑談

会？＿それでも、狭い中、利用者の皆さんも参

加して、ホームの生活の様子などを話す機会を

持てて、家族の皆さんから喜んでもらえた様子

が伝わりました。久し振りに幸せな時間だったよ

うに思います。 

質問の中から 2件取り上げます。 

① 利用できる人の要件 

 一定の生活力、若干の日中活動、通院が出

来ているなどですが、当所では当人を見て（ア

ルコール依存などは専門施設）受け入れます。 

②入居までの流れ 

認定調査、計画相談など一応の流れはある

のですが、大概は、主治医にお話しし、ワーカ

ーが動くなり、区の保健師、福祉事務所のワー

カーが動きます。 

雑感―書類ばかり増える事業に思う。 

今年に入って、急に、臨時特例処遇改善加

算の通知が来ました。既に処遇改善加算と特

例処遇改善加算があるのに、また処遇改善で

す。どうして、同じものの中で処理できなかった

ものか？ 

 たくさんのマニュアル作りも求められていま

す。委員会を作り、理事会にかけて等々＿。 

コロナの時代でお仕事もリモートになり、今一

つ伝達が難しいご時世。頻繁にメールのやりと

り、申し込みやなんかもＷＥＢからと業務が煩雑

になる一方です。 

そうこうしていると、グループホーム説明会、

リモートでも多くは参加できず昨年はハズレ、

今年はと思っていますが、ペーパーレスでタブ

レットかＰＣ持参とのことです。都からやたらとＩＣ

Ｔ研修のメールが入るのはそのせいか（笑）？ 

行政が、書類を増やして仕事が忙しいなどと思

っては本末転倒？！もっと現場に出ることを考

えたらと思います。 

ピアホームの花見会 

Ｋさんの提案で、赤塚植物園の花見会を実

施しました。Ｋさんは、以前、写真クラブなどを

主宰していたこともあり、鼻や鳥に詳しく、解説

もあり楽しくなりそうと期待していました。 

皆さん花より団子…近くの焼肉キャンプで昼

食をとり、ちょっと坂道を上り、園内を回りたまに

は身体を動かすための散歩計画です。 

ところがというか、やはりというか＿色んな都

合を言い出す人が続出、3人がキャンセルにな

ってしまいました。 

楽しみは焼肉？こちらも、予定していたセット

メニューが土日になく、お腹がいっぱいには程

遠く,,,。 

園内に桜はなく、野草や椿など＿。少し時期

が早い？道すがらの桜を見ながらそぞろ歩き、

でも、皆さんリフレッシュできたようです。 

今月の予定 

５月２１日：アドボケイト会総会 

 


